

Alerta en Ucrania por ola de frío extremo



La Habana, 19 ene (RHC) Una ola de frío extremo, con temperaturas mínimas de hasta 25 grados bajo cero, afectará a Ucrania a partir del fin de semana, advirtió este martes el Centro Meteorológico de ese país.

"Esperamos el descenso de las temperaturas mínimas hasta los 19 grados bajo cero a partir del 23 de enero, que alcanzarán los 25 grados bajo cero en Diéper (noreste del país)", informó el director del Centro, Mikola Kulbida.

"Estas temperaturas serán entre 4 y grados centígrados inferiores a las habituales para esta época del año", subrayó Kulbida. EFE

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/81669-alerta-en-ucrania-por-ola-de-frio-extremo>



Radio Habana Cuba